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L'IMPÉRATIF

 
L'impératif sert à donner un ordre, à conseiller ou à
interdire une action
Exemples:
Fais tes devoirs!        ORDRE
Va au médecin!         CONSEIL
Ne fumez pas        INTERDICTION

EMPLOI

FORMATION

IMPÉRATIF IRRÉGULIERS
 

L'impératif se conjugue comme le présent de
l'indicatif en éliminant le pronom personnel sujet:
Tu bois           >   Bois
Nous buvons  >   Buvons
Vous buvez    >   Buvez
 

Les auxiliaires être et avoir et les verbes savoir et vouloir forment leur
impératif sur la racine du subjonctif, et non du présent de l'indicatif.

L'IMPÉRATIF NÉGATIF
Pour former l'impératif négatif, on ajoute les formes  

NE... PAS...
NE... JAMAIS...

Ne bois pas
Ne mange pas
Ne courons pas
Ne fumez jamais

À l'impératif:
- le verbe n'a pas de pronom personnel
- le verbe se conjugue uniquement à trois
personnes: 2e du sing, 1ere et 2e du
pluriel.
- les pronoms COD/ COI se placent après.

Les verber terminés en -ER éliminent le -S
final à la 2e personne du singulier:
Tu parles          >  Parle
Nous parlons    >  Parlons
Vous parlez      >  Parlez
 

x x

Aie confiance!                 Sachez vous comporter!
Soyons contents!            Veuillez attacher vos ceintures
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